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Herr Bode fragt nochmals nach den Radien in der Straße Zum Lerchengrund und den dort aus-
gebrochenen Borden. Herr Biedenweg gibt an, dass dies im Rahmen der Gewährleistungsab-
nahme begutachtet werden muss. Die von Herrn Bode vorgeschlagene Straßenverbreiterung 
sieht er als nicht erforderlich. Gegebenenfalls muss man eine Überfahrung des Bereichs tech-
nisch verhindern. 
 
Weiter fragt Herr Bode, ob die Möglichkeit bestünde die Straßenbeleuchtung in der Strandstraße 
auf die Waldseite zu versetzen. Herr Biedenweg erwidert, dass dies die Ursprungsplanung vor-
sah, jedoch von der Forst abgelehnt wurde. 
 
Frau Krause fragt an, wann die Aufgrabung (Kabelschaden Am Kurplatz vor der Pension Buch-
fink), die zunächst zugepflastert wurde, wieder mit Asphalt verschlossen wird. Die Arbeiten liegen 
genau in der Einfahrt der Pension. Daher sollten die Arbeiten mit den Anliegern abgestimmt wer-
den. Das Amt wird gebeten den Asphalteinbau mit der Firma ASTO für den Herbst 2023 abzu-
stimmen. 
 
Weiter macht sie auf Stolperfallen am Bahnhofsvorplatz aufmerksam. Die Steine wurde durch die 
Baumwurzeln nach oben gedrückt und stellen eine Gefahrenquelle dar. 
 
Auch Herr D. Krause kritisiert die Sauberkeit im Ort. Die anonyme Urnengrabstelle ist zugewach-
sen und wird der Bezeichnung als solche nicht gerecht. Herr Biedenweg erklärt, dass die an-
onyme Urnengrabstelle Bestandteil der kommenden Arbeit am Friedhof sein wird. 
 
Die Fassade des Versorgungsgebäudes wirkt sehr steril. Er regt an, diese mit einem Bild zu ver-
schönern. Der Hinweis wird dankend aufgenommen. 
 
Zwischen den Bäumen am Bahnhofsvorplatz befindet sich eine frei zugängliche Steckdose, wel-
che eine große Gefahrenquelle darstellt. Er bittet, dass sich der Eigenbetrieb hierum umgehend 
kümmert. 
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